

ERSTE Vorsorgetage der Erste Bank starten jetzt

Die Diskussionen um die Zukunft haben das Vorsorgebewusstsein der österreichischen Bevölkerung nachhaltig gestärkt.

48 % der Österreicher zwischen 20 und 54 Jahren halten die Eigenvorsorge für sehr wichtig, weitere 40 % für wichtig. Etwa 58 % der potenziellen Vorsorger haben bereits Vorsorgemaßnahmen gesetzt und wollen noch weitere Maßnahmen setzen. Auf Grund des steigenden Interesses und der Wichtigkeit dieses Themas starten die Erste Bank und die Sparkassen jetzt mit einem Vorsorgeswerpunkt.

Ab Anfang Juni veranstaltet die Erste Bank in Zusammenarbeit mit dem Wiener Roten Kreuz in ausgewählten Filialen Wiens und Niederösterreichs spezielle Vorsorgetage. Mitarbeiter des Roten Kreuzes stehen den Kunden für die gesundheitliche Vorsorgeberatung zur Verfügung, Blutdruckmessungen und Körperfettmessungen werden vor Ort durchgeführt. Die Mitarbeiter der Erste Bank stehen für die Beratung für die Vorsorge im finanziellen Bereich zur Verfügung. Zusätzlich können Kunden der Erste Bank und Sparkassen beim Roten Kreuz Erste Hilfe Kurse zu ermäßigten Preisen buchen, zur Abrundung der Vorsorgeaktivitäten und der Sicherheit im Straßenverkehr gibt es in Kooperation mit dem ÖAMTC ermäßigte Fahrsicherheitstrainings in ganz Österreich.